

Belleperche et le Domaine d'Opale

Les beaux jours arrivent et les sorties aussi.

L'abbaye de Belleperche accueille le Relais petite Enfance avec une visite sur le thème des sens et des activités de relevé d'empreintes et la réalisation d'un phœnix.



Au domaine d'Opale, les enfants ont pu faire du poney, visiter la ferme, nourrir les animaux et partager un pique-nique avant de repartir



« La façon dont nous parlons à nos enfants devient leur petite voix intérieure pour le reste de leur vie »

Peggy O'Mara

La musique sous toutes ses formes



Le relais propose régulièrement des séances d'éveil musical dans 6 communes. Stéphane Melleton intervient depuis de nombreuses années avec sa guitare et ses comptines jouées ! Depuis 2 ans un musicothérapeute apporte également une approche différente : c'est l'occasion de découvrir le rythme, la mélodie, l'harmonie, le souffle, la voix et des instruments différents, tels que la kora qui impressionne par sa taille, mais dont la douceur des notes apprivoise rapidement les plus craintifs.



JUIN 2024

Ô RELAIS,
QU'EST CE
QU'ON Y
FAIT ?



FETE DU RELAIS

Du 28 au 31 mai 2024



Au menu : jeux de kermesse, parcours moteur, atelier de danse par la compagnie Sarah Boy, concert petite enfance avec Bambino Style, apéritif avec le bar associatif Lou Bragayrac. Le tout dans la cour du Relais Petite Enfance et dans le jardin de la mairie de Saint Aignan.



Rencontre intergénérationnelle

Le Relais Petite Enfance rend régulièrement visite aux résidents de la Maison de Retraite. C'est l'occasion de créer des liens entre les générations. Enfants et personnes âgées prennent plaisir à se rencontrer et à partager des activités.



L'activité jardinage a eu beaucoup de succès.



CoSE

Collectif Surexposition Ecrans



Lorsque les adultes sont pris dans leurs smartphones, ils parlent moins aux enfants, réagissent plus lentement (ou pas du tout) à leurs demandes d'attention ; ils peuvent même réagir de façon excessive si les enfants les interrompent pendant qu'ils sont « en ligne ».

A plus long terme ceci peut aggraver les comportements négatifs chez l'enfant et augmenter le stress parental.

Pourquoi en est-il ainsi ?

Ces objets interrompent les interactions sociales : il est plus difficile dans ces conditions de lire le comportement et la pensée de l'enfant. Les adultes se concentrent davantage sur l'interaction virtuelle que sur le rapport aux personnes qui les entourent de façon réelle, ce qui rend difficile le partage d'une perspective commune avec ceux qui les entourent.



Article du Dr Radesky